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Como incendios forestales en la isla 

Con simulacro de Cogrid: organismos 
fueguinos se anticipan a emergencia 
Cin Enla dlegación presidencial conde se radicó Conal. 
(Comi de Riesgo doDo-  igoñaso informó quede acuerdo —— El balance del encuentro fue 
Usastso), os organismos . alregiaiode Conaf la preccupa- positivo, yaque contó comla par 

úperinentas de Tierra del Fuego — ción se enfoca en reegos de in-  Hcipaciónda tados osactore de 
cendio en/a sa granda, an con- un Cog, logrando coordina las 
sideracióna que "ostros últimos  posibiasaccionss y olas de cada 
siniestros de magnitud que han institución enla atención de una 
curido ena región, jusamen- . emergencia 
tohanocurido enla provinciade— So destacó que hoy existan 
"Tierra del Fuego”. 

Las insttucionos participan 
tes, ente ellas Bomberos, Ejére- 
ta, municipios y servicios públi 

a anto Desasizos(Senaprec] y _ cos, colaboraron para la correcta, 
Ja Corporación Nacional Forestal implementación delos protoco- 
(Canal), para desplegar los destinados ala respuesta y en algún esctar, se pidió la co 
respuesta que funciona en esta atención oportuna de la emer- — munidad fueguinadar inmediato 
provincia encia virtualen lu de aisla, aviso al fono 190 de ona! 

   
       

De Porvenir 
Renuevan tramo de 268 metros de 
tubería en la red de agua potable 

La ampresa sanitaria Aguas tivos. Actualmente dicha reno- 
Magallanes informó que se an: — vación ss encuentra en la etapa. 
canta ejecutando importas. — de instalación dela tubería ea. 
testrabajos desenovación de un — calle orge Sehyths, entre Cil 
ttamo de 288 motros de tubería . y Francisco Sampalo y para ello, 
correspondiente alaredeoagua — tambión so prasentó un plan es- 
potable en Porveni, de acuerdo pecial de trabajo y manejo, que 
alaproysctadoen suplande de. — permita a protección de la ne 
sarrolo 2024, Con una inversión. 
que supera los $89 millones, la 
infraestructura hídrica viene a. la tuberia, indicaron d 

¡ubgorencia de Infrastructra, 
Finalmente, Aguas Mag Municipio de Porvenir respaldará nuevo Buciónl que beneficiará acer. lane, hizo un lamaco ala com. Porv cadeZmilueciencaclenende pesó de loa vecinos y acu. 

proyecto habitacional de Nova Austral A a Mac acia. all unit ole > Aparte de la construcción de 90 casas, hay un segundo paño de terreno quela — samaeda on decana. ara e cuan de 
acuícola está dispuesta a entregar para construir más viviendas para su personal, _ zalasncegade inornación loo mile tocrlos cal ios ovina e 

    
Aseguró alcalde Parada ante consulta en el Concejo Municipal     

  

    
    E laivo Js aspectos adminis: 

El En Río Grande empre E 
acuícola proyecta enel rrano 
de su propiedad en callo John 
Wíiliams, tendrá todo el 

Juntan firmas para lograr renuncia 
dela directiva del Automóvil Club 

Hasta nuesta redacción de dentes y potes referente, que: 
carespensallsen Porveni hace — asuman la responsabilidad de 
úncadias noellegóuna comuni: . revertir estadesastcsa gestión y 
caciónprovenientedoRioGran- . garantizar el Éxito de la próxima 
de, Argonina,la cual destinó adición, paa preservar llegado 
al recolección de fmas entre del Gran Premio dela Herman- 
excirgentes pilotos, asistantes dad (resaltado en mayúsculas 
y personas do esa ciudad vincu- — delorgina)”. 
lacas al automovilismo depori-— — Lamisivareirola solicitud 
vo, queso guiente. "Porel quo hicioronloscirecivs cio. 

“indicó lote comunal biendelGran Premi, Elpróximo nas de Adela para que el pree- 
Agregó que aparte de la s añose celebrará la eición 0d dente del Automévi Club de Rio 

construcción delas 90 casazle Un nuevo conjunto habitacional proyecta la euícola ova Autral anexo | Esta histérica y querida caera. Grande, Osvaldo stoy uteso- 
Nova Austral en el sector, hay — asu amteñar población decai aña Wilma, dl que tndek respaldo de y no podemos permitir que es: era, Ménica Cobián abandonen, 

     

el anterior Concejo Municipal 
dl alcalde Gabriel Parada, ros 
pondiendo a una consulta dal ¡entonces concejal arios Soto, 

   “La organización de Nova Au 
sal está insitucionalizándo: 
como grupo objetivo de conse 
guie viviendas dela misma ma era que hizo hace años atrás” 

     
  

un ssgundo paño de terreno — la municipalidad fuegulna. ta inesponsabilidad arruino un la directiva y por end, la orga- 
que la empresa ostá dispuesta. vento tan significativo”. nización an el sector argentino, 
“a entrogar para construir más — nador regional, Jorgs Mis, lo. viendas que ayuden a mejorar | — “Por llo solictamosla IN- dela prusba "tuerca" binacional 
casas para 9 personal darian pleno respaldo a la ini- y bajarla demanda que existo, | MEDIATA RENUNCIA de toda que-comoserecordará-acarreó 

El ahora ex edil Soto, añ 
dió que conoció que tanto al 
lcaldo Parada como 

     ciativa de la industria salmo. no sólo de empresas sino tam- | laJunta Directiva yla conforme 
a loc bién de grupos vulnerables”, | ción de una comisión regular 

aóimó Parada. Zadora integrada por exp 
“el abandono de 2/3 delos bino- 
mios en a ecición 49 dela his. 
Fénica carrera    
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